



SALDOS EXPORTABLES DE TRIGO: PEDIDO DEL MINISTRO GUTIÉRREZ A DOMÍNGUEZ

Ante el anuncio de los ministros de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Julián Domínguez; y de Economía, Amado Boudou, de liberar un saldo exportable de 450 mil toneladas de trigo para las provincias de Buenos Aires, Entre Ríos y Santa Fe, el titular de la cartera agropecuaria provincial, Carlos Gutiérrez, envió esta mañana una carta a su par nacional. El texto de la carta es el siguiente:

Córdoba, 27 de julio de 2011

Al Ministro de Agricultura,
Ganadería y Pesca de la Nación
Sr. Julián Domínguez
S _____ / _____ D

A través de la presente, quiero expresarle mi profunda preocupación ante los anuncios realizados por usted y su par de la cartera económica, Lic. Amado Boudou, sobre la liberación de 450 mil toneladas de saldo exportable para trigo.

De acuerdo a lo difundido públicamente por diversos medios de prensa y al comunicado oficial de la cartera nacional que usted preside, sólo Buenos Aires, Santa Fe y Entre Ríos fueron incluidas en esta decisión, lo que obliga a las firmas exportadoras a comercializar únicamente la producción originada en las mismas. Esto se constituye en una medida que provoca una fuerte distorsión en el mercado.

Considerando que la provincia de Córdoba dispone a la fecha de un saldo exportable de aproximadamente 800 mil toneladas, la arbitrariedad de la medida perjudica notoriamente a los productores cordobeses que apostaron en la pasada campaña a este cultivo.

Es por esto que solicitamos se revea tal decisión, para la inclusión de Córdoba en una distribución equitativa entre todas las provincias trigueras, sobre todo teniendo en cuenta la importancia del trigo en la sustentabilidad de los sistemas productivos y el lugar que ocupa a nivel nacional tanto en superficie como en producción.

A la espera de una pronta respuesta, atentamente

Carlos Gutiérrez
Ministro de Agricultura Ganadería y Alimentos

FECHA: 27/07/2011